



## **Communiqué de presse du Collège provincial du 30.06.2022**

### **50 NOUVELLES FORMATIONS DANS L'ENSEIGNEMENT PROVINCIAL**

**Les écoles provinciales veulent être au plus près de l'évolution des métiers ! Dans la perspective de l'année scolaire prochaine, le Collège provincial a validé les nouvelles programmations de son enseignement. Elles sont plus de cinquante, réparties dans plus de 20 secteurs d'activités. Une réelle plus-value pour l'enseignement secondaire qualifiant et une réponse concrète aux problématiques de pénurie sur le marché du travail.**

Il y en a pour tous les goûts ! Dans les quatre régions du Hainaut, l'innovation est au rendez-vous. C'est ainsi qu'apparaissent dans l'offre provinciale, des métiers aussi divers que « assistant.e en soins animaliers » à Charleroi, « aspirant.e aux métiers de la défense, de la prévention et de la sécurité » à Mons, « carreleur.se chapiste » à Hornu-Colfontaine ou encore « patron.ne boulanger.e » à Binche. Les technologies ne sont pas en reste avec le lancement d'une formation « préparateur.trice en maintenance de drones » à Leuze, en audiovisuel à Soignies ou en informatique à Charleroi.

De nombreuses formations sont également proposées en alternance pour offrir des possibilités d'évolution à chacun. Citons la formation de tailleur de pierre à Soignies, de gestionnaire de très petites entreprises à Tournai ou en gériatrie à La Louvière.

Pour le Collège provincial cette capacité à se diversifier est un gage de qualité pour l'enseignement provincial qui a, par ailleurs, beaucoup investi en faveur de l'enseignement numérique.

**Infos :** <https://www.etudierenhainaut.be>

**Infos presse :** Secrétariat du Député provincial Pascal Lafosse, 0477/80.06.43

### **Vivre le Tour de France au Centre Arthur Regniers**

A Bienne-Lez-Happart, le centre Arthur Regniers assure l'encadrement et l'hébergement de personnes souffrant de déficiences physiques et de troubles moteurs. Cet institut pédagogique de la Province de Hainaut est particulièrement sensible à l'intégration et au vivre ensemble. Ce 7 juillet, le Tour de France passera à quelques kilomètres de ses installations. Le Collège provincial a autorisé le centre Arthur Regniers à être le point de ralliement d'une large animation autour de cet événement, avec la collaboration de l'AVIQ. Trois-cents bénéficiaires des institutions sociales de la Province de Hainaut s'y retrouveront pour vivre ensemble le passage du Tour et s'inscrire dans la dynamique positive et festive qu'il induit en ce début d'été. **Infos presse :** Secrétariat de la Députée provinciale, Fabienne Devillers, 0495/21.07.75